

まちかどニュース

身近なイベントや、まちかどの話題を皆さんから募集しています。

元NHKテレビ体操インストラクターを招いての体操講習会が開かれました

10月14日、コミュニティプラザひまわりで清瀬市ラジオ体操連盟による「秋の体操大会」が行われました。当日は小雨が降るなか75人が集まり、元NHKテレビ体操インストラクターの小坂愛氏を講師に迎えての体操講習会が行われた他、夏休み子ども体操表彰として、夏休み期間にラジオ体操に励んだ3人の小学生の表彰も行われました。



小坂講師と一緒に体操する皆さん

東京都薬物乱用防止推進清瀬地区協議会副会長が薬物乱用防止関係功労者感謝状を授与されました

10月23日、東京都薬物乱用防止推進清瀬地区協議会副会長の奥村信男さんが、東京都知事より「薬物乱用防止関係功労者感謝状」を授与されました。奥村さんは、多年にわたり薬物乱用防止推進活動に携わり、薬物乱用のないまちづくりにご尽力いただいています。おめでとうございます。



授与された奥村さん

がんばりすど

各種大会で優秀な成績を収めた方・団体を紹介します。

「第37回清瀬市民マラソン大会」結果発表

10月9日(体育の日)に、けやき通りで「第37回清瀬市民マラソン大会」が盛大に行われました。参加人数はおとな(高校生以上)254人、小・中学生394人の計648人でした。各優勝者は右記のとおりです(敬称略)。

小学生の部(4ヶ)	男子の部	4年生	根津尚也
		5年生	小川穂高
		6年生	鈴木湊斗
	女子の部	4年生	前田心
		5年生	小俣亜矢
		6年生	榎本心奈
中学生の部(4ヶ)	男子の部	佐野奏太	
	女子の部	福田このは	
一般女子の部(4ヶ)	15~35歳の部	堀田すず	
	36歳以上の部	漆原美幸	
一般男子Aの部(4ヶ)	15~35歳の部	佐藤龍之介	
	36歳以上の部	村岡信博	
一般男子Bの部(7ヶ)	15~35歳の部	櫻田元規	
	36~55歳の部	平原淳	
	56歳以上の部	宮内春夫	



沿道からの声援を受けながら、けやき通りを駆け抜ける参加者の皆さん

市役所1階にデジタルモニターを設置しました

市役所1階ホールに設置されている庁内案内板において、タッチパネルによる案内を開始しました。4か国語(日本語、中国語、韓国語、英語)での利用が可能です。ぜひご活用ください。また、同時に行政情報などを掲載するデジタルモニターを設置しました。問合せ 総務課庶務係 ☎042・497・1819



タッチパネルで操作ができる案内板(右)

図書館事業「冬の子ども会」

対象 幼児~小学生。各館先着20人
日時など 下表の通り

日時	図書館	内容
12月6日(水) 午後3時40分~4時30分	下宿 ☎042・495・5432	作って送ろう、冬のグリーディングカード
12月13日(水)	竹丘 ☎042・495・1555	わんちゃんごとび出すカードをつくろう!

申込み・問合せ 直接各図書館へ

企画展「第33回清瀬美術家展」

清瀬美術家懇話会会員の方の作品を展示する企画展です。多彩な芸術作品の鑑賞を通じて、アーティスティックなひと時をお楽しみください。
日時 11月11日(土)~19日(日)午前9時~午後5時(13日は休館日)
場所 郷土博物館 ※直接会場へ。
問合せ 郷土博物館 ☎042・493・8585

3本の木とともに

先月28日、清瀬第三中学校の創立50周年式典に出席したら、1年生から3年生まで生徒全員参加でした。背筋を伸ばし真っ直ぐ前を見つめる姿に、すっかり変わったと改めて実感しました。20年くらい前議員の時に学校の式典などに出席した時は落ち着きがなく、生徒達の将来にとっても不安を感じました。

今は全く違います。「よしっ、子ども達に人生を伝えよう」と気合がはいりました。話はおおよそ以下の内容です。

【50周年おめでとう。卒業生が6883人巣立っていったのね。実は三中や旭が丘団地が建設されている時、私は中学校3年生だった。家の前の柳瀬川通りはその時

代、砂利道でトラックの音がとてもうるさかった。でも、集中してラジオの『中学生の勉強室』などを聞いて受験勉強していた時、母がいきなり「勉強しなきゃだめだ」と言ってきた。折角集中しているのにそんなこと言われて「うるさい」と怒鳴り返したら、母は泣きそうになった。生涯で母に怒鳴ったのはその時だけ、1回だけ。何で母が勉強すると言ったかという、私がそんなに勉強したら病気になると思っていた。実は小学校5年生の時にある医者から、心臓が悪くて20歳まで生きられないと私は直接聞かされていた。だから、それ以来、水泳・マラソンは全部見学だった。

とても大変だったけど、でもそのことで強くなったよ。何に強くなったかという「かっこわるいこと」にだ。人生いつも一番いいのはない。中学校2年生で野球部に入ってたのはライト。交代しながらでレギュラーじゃなかった。打ったヒットもショートアウトのたつた一回だけ。因みに水泳大会で初めて泳いだのも42歳の時だよ。所沢市水泳連盟の大会でレース相手は確か小学校4年生5人くらい。彼らはゴールしたけど、私は息継ぎができず、20分の所で突っ立っちゃった。みっともなかったけど前向きにやっただけから平気だったよ。だからよく、落ち込まない人ねと言われた。

だから、皆も校歌の一番にあるように『さわやかに』前向きにやっついていきな。

帰る時校門で10数人が笑顔で傍に寄ってきてくれ、以心伝心でした。

清瀬市長

渋谷 金太郎

清瀬DIY「シンボルツリー けやきの原木・製材一枚板の販売」

市のシンボルツリー・けやきを、テーブル、ベンチ、看板などの工作に利用しませんか? 長さや厚みの注文も承ります。原木・製材ともに乾燥処理は行っていません。

商品	価格
原木の長尺(運搬なし)	20,000円
原木の長尺(運搬あり)	130,000円
丸太	2,000円
製材	10,000円~100,000円



(左)製材 (上)原木

価格 右表のとおり
運搬範囲 東京都内全域(島諸除く)

※製材は板の大きさにより料金が異なります。

申込み・問合せ 総務課営繕係 ☎042・492・5111(内線254・524)

※今回の俳句は「第9回石田波郷俳句大会」ジュニアの部から。学年は大会時。

清瀬 こども俳句

小・中学生の俳句を紹介するコーナー。ぜひ応募ください。選評 石田波郷俳句大会実行委員会

暑すぎていろんなものがとけていく 五中三年 稲垣直哉

(評) 35度を超える猛暑日ともなると、かき氷もアイスキャンデーも見る見る間にとけていく。それはカリじゃない。今年の夏は受験のために頑張ろうと思っていた僕の心も脳味噌も、将来の夢も何もかもとろけて消えてゆきそうだ。

サックスを吹く手を汗がじゃまをする 四中一年 山本美結

(評) 中学生になって吹奏楽部に入部。パートはサックス。先輩に追いつくようにこの夏は一生懸命がんばっている。「じゃまをする」という下五に強い意欲とかながな思うようにならないけども感じられます。

けんどうの白いはちまきあせしみる 三小二年 野村高雅

(評) けんどうが好きなのですね。白いはちまきをきりりとして、一生けんめいけいこにはげんでる君のすがすがしい目につかひます。

ご注意ください! 市内で特殊詐欺(振り込め詐欺など)の被害が多発

市職員・警察官・銀行員などを装い、お金やキャッシュカードなどを騙し取ろうとする電話にご注意ください! 対策としては、常時留守番電話に設定することや金銭が絡む電話の内容はまめに警察署へ相談することが有効です。問合せ 東村山警察署 ☎042・393・0110